

Dn. Ramón Mejía Franco

Llamado por la Federación Nacional de Cafeteros a ocupar el alto cargo de Jefe de la Sección Técnica de dicha Federación, siguió para Bogotá el Dr. Ramón Mejía Franco, profesor de esta Facultad y Jefe de los Laboratorios de Fitopatología y Micología.

Es en el ramo agrícola el Dr. Mejía Franco uno de los valores científicos más auténticos y su nombre es ampliamente conocido en el país y en el exterior ya que, en las complejas disciplinas de la patología vegetal, ciencia de observación, de experimentación y raciocinio, por los largos y provechosos años de su vida científica dedicada a ella, ocupa puesto de avanzada en Colombia.

Profesor de la materia, ha preparado en sus cátedras de la Facultad Nacional de Agronomía a un selecto grupo de jóvenes profesionales especializados en estas inquietudes, que hoy constituyen un equipo de incalculable valor al servicio del Gobierno, francamente interesado en el desarrollo agrícola del país.

Su labor de años en el laboratorio, investigando las causas, interpretando los síntomas, observando las lesiones y seleccionando medios de tratamiento en los estados mórbidos de los principales vegetales que son la base de nues-

tra economía agrícola, le ha dado tal acervo de conocimientos que, sobre estos temas, es el Dr. Mejía un indiscutible y valioso elemento de consulta en el país.

La Federación Nacional de Cafeteros al llamarlo a colaborar en la Sección Técnica, se hace a un auxiliar efectivo y la Facultad Nacional de Agronomía se priva y desprende de uno de sus profesores más distinguidos, pero al mismo tiempo complacida por la merecida distinción que se hace al Dr. Mejía al situarlo en lugar tan destacado en la más importante organización agrícola del país, puesto desde el cual prestará su gran contingente en provecho de la industria agrícola básica de Colombia y será en él una prolongación del pensamiento de nuestra Facultad.

A reemplazar al Dr. Mejía Franco, viene el Dr. Carlos Garcés Orejuela, distinguido profesional salido de nuestros claustros, a los que hace honor por su preparación, capacidad de estudio y competencia, discípulo de aquél y que sabrá continuar la labor científica de su maestro.

La **"Revista Facultad Nacional de Agronomía"**, despidió al señor Dr. Ramón Mejía Franco quien bien sabe que sus columnas quedan en todo momento esperando su valioso aporte científico y saluda al Dr. Carlos Garcés Orejuela.
